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夏合宿はどこで実施したのですか？  

こんにちは！ 今回は、８月に行われた夏合宿につい

ての報告です。 

 

 

静岡県御殿場市で実施しました。あいにくのお天気 

でしたが、標高が高い場所だったらしく涼しく過ごせ

ましたね。 

 

確かに、座間に帰ってきたときすごく暑かったです～。

ともあれ涼しく活動できて何よりでしたね。 
 

しかも、今回は静岡県の高校と合同でしたので、す

ごい刺激を受けた内容でしたね！  
 

何枚か写真撮ったので、その様子を紹介しま～す！   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さあ円陣です！ がんばろう！  

おかげさまで、今年度も夏合宿を開催することができ

ました。標高が高い場所での実施だったため、すごく

涼しい環境で実施できました。また、静岡県の高校と

合同であったため、ゲーム形式中心で多くのチームと

対戦させていただきました。お互い同じ釜の飯を食う

仲であったため、最終日には友情が芽生えていたみた

いです。それではご覧ください！  

スパイク練習。他チームのプレーを参考に！  

生徒「体育館広～い！ 天井も高～い！ 」 ゲーム開始。勝つぞ～！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんな頑張っていましたね。３日間でいろんなことが学

べたと思います。 
 

強いチームばかりでしたけど、失敗や悔しさから得る

ものもありますからね。 
 

お昼ご飯はカレーだ！ やったー！  

あ～っ、富士山だ～！ 日本一だ～！  

最後は看板の前で記念撮影！  

この後の帰りのバス内では全員爆睡でした・・・（笑）。 



 

 

 

 

 

 

 

夏休みも終わって、９月には新チーム初の公式試合

がありますね。がんばっていきましょう！  
 

この合宿の成果がでてくれればうれしいですね。ところ

で、夏休み終わりと言えば夏休み宿題の提出があり

ますが、じょばれんは宿題は終わりましたか？  

 

・・・、コメントは控えさせていただきます。  


